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CANADA 
PROVINCE DE QUÉBEC 

MRC BROME MISSISQUOI 
 

VILLE DE LAC-BROME 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Comité consultatif 
d'environnement - CCE de Ville de Lac-Brome tenue lundi, le 
15 mai 2023 à 18h, au Centre Lac-Brome, sis au 270, rue Victoria, à 
Lac-Brome. 
 
Sont présents : mesdames ,  et -

  ainsi que messieurs ,  
 et . 

Tous formant quorum sous la présidence de la conseillère Louise 
Morin. 

Est aussi présent : le secrétaire, M. Jimmy Gaulin. 
 
Sont absents : madame  ainsi que monsieur 

 
 

 1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 
Ouverture de la réunion à 18h03 
 

CCE-23-014 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
L'ordre du jour est adopté tel que rédigé.  
 
ADOPTÉ 
 

CCE-23-015 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
Il est RÉSOLU QUE le CCE adopte le procès-verbal de la réunion du 
17 avril 2023. 
 
ADOPTÉ 
 

 4. SUIVI DES DERNIÈRES RÉUNIONS 
 
Le tour du lac sera de jour, de semaine et pas un vendredi. Une 
confirmation serait faite selon l'horaire . 
 
Il serait pertinent de recontacter la CREE de l'Estrie pour les 
interrogations sur le lavage de bateaux. 
 

 5. PRÉSENTATION , LA STAGIAIRE À 
L'INSPECTION DES INSTALLATIONS SEPTIQUES 

 
 s'est présentée au CCE. 
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 6. PUBLICITÉ SUR LE LAVAGE DES BATEAUX 
 
Une publicité sur le lavage des bateaux au Lac-Brome est parue 
récemment. Elle sera également affichée sur des panneaux. 
 
 

 7. LETTRE POUR LES 50 PIRES BANDES RIVERAINES 
 
La lettre a été envoyée aux propriétaires des 50 pires bandes 
riveraines et on a reçu environ 20 réponses. 
 

 8. PRÉSENTATION DE  SUR SON 
INVENTAIRE ICHTYOLOGIE 

 
 a fait une présentation sur une étude ichtyologique 

du lac Brome. 
 

 9. VARIA 
 
La question a été posée à savoir si les nouveaux arrivants reçoivent 
un guide des bons riverains de la Ville. Ce n'est pas le cas, mais il y 
aura une réunion pour les nouveaux arrivants le 25 mai prochain. 
 
Il a été indiqué que le panneau d'affichage à la plage Tiffany ne serait 
qu'en anglais.  
 

 10. PROCHAINE RÉUNION 
 
La réunion de juin serait remplacée par le tour de ponton et on se 
rencontrerait en septembre. 
 

CCE-23-016 11. LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
Levée de l'assemblée à 19h45 
 
ADOPTÉ 
 

  
 
   
Louise Morin 
Conseillère 

 Jimmy Gaulin 
Secrétaire 

 

 
 




